
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll der Vorstandsitzung am 06.04.2011, 18.00Uhr   

- Mit Beirat - 
 

 
Anwesend:   Fr. Simon, Fr. Gudehus-Peschke, Fr. Grimm 

Herr Prof. Hübner, Herr Wünschmann, Herr Postel 
Schulleitung:  Herr Hofmann  
Beirat:    Frau Dr. Wagner (ER), Herr Hutschenreuther (LR)  
Entschuldigt:  Schülerrat 
 
 
Tagesordnung:   1. Abrechnung der Projekte 2010/2011  

2. Finanzierungsanträge/noch offene Projekte  
3. Plauensche Abende 
4. Lehrergeburtstag  
5. Bürgerarbeit 

   6. Weitere Informationen, Termine 
 
Zu TO 1. 
 
Grundlage: Protokolle der Vorstandssitzung vom 29.09.2010, 03.11.2010 und 02.02.2011 
 
FB Sport:  1.200,00 €  genehmigt  700,00 € verbraucht 500,00 €   (offen) 
Foyergestaltung:     300,00 €       400,00 €  100,00 €   nachbewilligt 
Lesecafe:     400,00 €     483,00 €   Differenz  (Schülerrat) 
Schülerfirma:         bis   150,00 €          noch offen 
Schulclub:                 1.900,00 €   nachbewilligt 
Schulhof:  1.000,00 €          noch offen    
 
 
• Der im FB Sport nicht verbrauchte Betrag steht dem FB für das Sportfest zur Verfügung.  
• Die zusätzliche Finanzierung für die Foyergestaltung von 100,00 € erfolgt aus den Einnahmen der 

Versteigerung.  
• Beim Umbau/Renovierung des Schulclubs wurden Baumaßnahmen im Sicherheitsbereich (elekt-

rische Leitungen) durchgeführt, die vorher nicht absehbar und daher nicht geplant waren. Die 
Nachbewilligung erfolgt einmalig. Künftig sind solche Ausgaben/Aufträge vorab mit dem Vorstand 
des FV abzustimmen. 

• Für die neuen Bänke im Schulpark wurde noch kein Auftrag ausgelöst. Herr Hutschenreuther klärt 
den Bearbeitungsstand. -> Einbau der Bänke spätestens bis zum Juni 2011 beschlossen. 

 
è alle anderen Ausgaben erfolgten gemäß den Beschlüssen vom 29.09.2010, 03.11.2010 und 

02.02.2011.  
 
In Vorbereitung der Jahreshauptversammlung (JHV) am 18.06.2011 wird der Finanzbericht ab dem 
23.05.2011 im Sekretariat zur Einsicht ausgelegt. Die Einladungen zur JHV gehen in den nächsten 
Tagen raus.  
 
Zu TO 2. 
 
Spende: Mirko Fischer von der BB-Bank -  Laptop im Wert von ca. 900,00 €  
è über die Verwendung/Einsatz wird in der nächsten Sitzung des Vorstandes entschieden.  
 

AULA:   endgültige Entscheidung in Mai 2011 verschoben, Durchführung der Baumaßnahmen in den 
Sommerferien geplant 
 
letzter Schultag am 10.06.2011:  Genehmigung von € 100,00 

 
 

  



 
 
 
Zu TO 3. 
 
Der nächste Plauensche Abend wird am 11.05.2011 zum 1. Jahrestag der Bibliothek durchgeführt.  
Um 19.00-20.30 Uhr findet im Rahmen der Hauptveranstaltung das „Literarische Quartett“ statt.  
Vorleser: Herr Hofmann, Herr Schneider, Tilly Höhn und Mitglieder des Schülerverlages 
 
Ab 21.00-22.30 können ca. 75-80 Schüler (davon 15 aus der 55. Mittelschule) an einer Lesenacht 
teilnehmen mit der Möglichkeit der Übernachtung in der Turnhalle.  
 
 
Zu TO 4. 
  
Der „Kollegiumsgeburtstag“ am 18.06.2011 wird durch Herrn Hofmann organisiert. Derzeit werden die 
Anzahl der Teilnehmer und die Kosten geklärt.  
 
Der FV freut sich, die Veranstaltung grundsätzlich zu unterstützen. Die Form der Unterstützung wird 
von der Resonanz der Belegschaft abhängen. Die Entscheidung erfolgt in der nächsten Sitzung.  
 
 
Zu TO 5. 
 
Bürgerarbeit ist ein Ersatzmodell für das bisherige Kommunalkombimodell. Die Maßnahmen müssen 
2011 beginnen und dauern 3 Jahre. Es gibt grundsätzlich 2 Möglichkeiten: 1.) FV als Arbeitgeber bzw. 
2.) QAD als Arbeitgeber/FV als Finanzier des Arbeitgebers.  
 
Für die Schule können maximal 4 Stellen beantragt werden: 1 Fachkraft für IT und 1 für Archiv- und 
Bibliotheksarbeit, 1 Fachassistenz für Naturwissenschaften, 1 Mitarbeiterin für soziale Arbeit. 
 
è Über die Anzahl der Stellen und Antragsverfahren wird in der nächsten  Sitzung entschieden.  

 
 
Zu TO 6. 
 

• Herr  Wünschmann hat darüber informiert, dass zum Kirchentag vom 01.06.-05.06.2011 in 
der Schule 347 Teilnehmer übernachten werden. Zusammen mit Schülern ist er bereit, die 
Versorgung der Beherbergten zu organisieren.  
Problem: der Mieter/Pächter der Küchenräume stellt diese nicht zur Verfügung. Es erfolgt 
noch mal eine schriftliche Anfrage bei der Firma unter Androhung der Kündigung.  
 

• Terminüberschneidungen mit Sitzungen des Elternrates:  Frau Simon wird die Termine 
mit Herrn Weiler so abstimmen, dass künftig eine Teilnahme aller Beteiligten an den jeweili-
gen Sitzungen möglich ist.  

 
 

• Nächster Termin der Vorstandssitzung:   04.05.2011 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 10.04.2011     gez. Nelli Grimm (Schriftführer) 


